
Was unternimmt die Stadt hinsichtlich des Schutzes von 

Fledermauspopulationen in Poll und Ensen-Westhoven? 

  

Unterfragen: 

  

1.     Welche Fledermauspopulationen sind der Stadt Köln in Poll und Ensen-Westhoven 

bekannt? 

  

2.     Inwieweit achtet das Grünflächenamt auf den Schutz der Populationen bei 

Baumschnitten bzw. Fällungen? 

  

3.     Welche Möglichkeiten gibt es, einen Kompromiss zwischen Baumschutz, Schutz der 

Bevölkerung und Schutz der Fledermäuse zu finden? 

  

  

Mir ist aufgefallen, dass seit einigen Jahren z.B. im Bereich der Südbrücke abends 

immer weniger Fledermäuse zu sehen sind.  

Ich führe dies auf Baumschnitte bzw. Fällungen zurück, die u.a. aus Sicherheitsgründen 

zum Schutz der Spaziergänger erfolgt sind. 

 


